

14 de diciembre de 2022

### Región Asia Pacífico



### Australia

La obra de la Iglesia del Nazareno en Australia inició en 1945. La cultura de Australia es principalmente una cultura occidental que se deriva de Gran Bretaña, pero también tiene influencias por la geografía única de Australia, el aporte cultural de los aborígenes, los isleños del Estrecho de Torres y otros pueblos australianos. Después de la Segunda Guerra Mundial, 6.5 millones de inmigrantes de 200 naciones diferentes trajeron una inmensa diversidad nueva. Con el tiempo, la diversidad de comidas, estilos de vida y prácticas culturales de los inmigrantes ha sido absorbida por la cultura australiana dominante. Australia tiene una población de aproximadamente 25.4 millones de personas y el idioma oficial es el inglés. La obra de la iglesia se ha organizado en 2 distritos con congregaciones locales que reflejan la herencia multicultural del pueblo australiano.



1,266 miembros



56 iglesias oficialmente organizadas y 4 iglesias por organizar en 2 distritos. 31 iglesias oficialmente organizadas y 6 iglesias por organizar en 2 distritos



10 ministros licenciados y 49 ministros ordenados

---

## ORACIONES



- Oremos por las iglesias locales, ya que siguen alcanzando a las comunidades circundantes para compartir el evangelio.
- Oremos para que nuevos pastores y líderes sigan siendo llamados a servir a la iglesia.
- Oremos por la bendición de Dios sobre el liderazgo, los profesores y estudiantes que asisten al Colegio Teológico Nazareno de Brisbane a medida que el cuerpo ministerial sigue capacitándose y desarrollándose.



## ALABANZAS

- Alabemos a Dios por la oportunidad que tiene la iglesia de vivir la compasión entre las comunidades.
- Alabemos a Dios por la diversidad y las múltiples culturas representadas en las iglesias.
- Alabemos a Dios por Su continua fidelidad a la obra en Australia.

## Iglesia nazarena local en Australia vive la compasión para conectarse con su comunidad



La Iglesia del Nazareno de Bundaberg (BCON, por sus siglas en inglés) es una iglesia en expansión con mentalidad misionera que se describe a sí misma como "una comunidad que vive el amor de Cristo". En una ciudad de 70,000 habitantes en Queensland, Australia, esta iglesia local responde eficazmente a las necesidades de su comunidad.

El pastor Kevin Rowland, pastor principal de BCON, junto con su esposa Petrina, explica la misión a la congregación de la siguiente manera: "Todas nuestras misiones locales se fundamentan en la idea de conectar con la comunidad en el nombre de Jesús para compartir el evangelio, en lugar de agregar un servicio que ya existe en nuestra área. Ser eficaz significa llegar a su comunidad y marcar la diferencia. Todo lo que hacemos en este edificio es ministerio: cada habitación, cada oficina, el auditorio y el comedor; todo tiene que ver con nuestro ministerio para esta comunidad y esto ha sido reconocido por los miembros de nuestra iglesia y por otras personas que frecuentan el edificio, pero que no adoran con nosotros".

La iglesia local está realizando 3 misiones locales que muestran amor y apoyo a la comunidad en general, comenzando con los más cercanos a su centro de misión.

School Essentials ha sido una asociación a largo plazo entre la iglesia y la escuela estatal Bundaberg West desde abril de 2018. El programa brinda a la escuela lo esencial para que los niños de familias con dificultades económicas puedan tener las mismas oportunidades de aprendizaje y logros en sus clases y en la escuela. También tiene como objetivo aliviar parte de la presión financiera de los maestros, que a menudo compran útiles escolares para ayudar a los estudiantes menos afortunados. Los artículos esenciales para la escuela incluyen artículos como útiles escolares, zapatos, calcetines, trajes de baño y uniformes escolares según sea necesario. La iglesia ha tenido tanto impacto en la comunidad, que recientemente se le ha pedido a la iglesia que dirija el "Club de desayuno" todos los martes de cada semana.

Street Outreach Service (SOS) es un programa en asociación con DrugARM Australia. El programa, que funciona desde junio de 2021, atiende a personas sin hogar y en riesgo de quedarse sin vivienda. El SOS proporciona artículos de tocador, mantas, sopa y fideos instantáneos a los adultos, mientras que a los niños se les dan bocadillos, bebidas y galletas. También sirve como servicio de remisión al Departamento de vivienda, Centrelink y como servicio de asesoramiento. También han puesto en marcha un servicio mensual de comida y bebida en el que las personas sin hogar pueden acudir a comer un domingo por la noche.

Clothes Basket: Giving In, Giving Out es un nuevo ministerio que tiene como objetivo servir a la comunidad de Bundaberg a medida atraviesan una crisis de vivienda y personas sin hogar. Muchas de estas personas sin hogar ahora viven en la ciudad. El ministerio tiene como objetivo proporcionar ropa gratuita a los más necesitados. El pastor Kelvin explicó: "Comenzamos este ministerio reuniendo donaciones de ropa para todas las edades de una comunidad más amplia". Las personas pueden obtener una bolsa gratis de ropa de su elección. También hay té, café o agua gratis disponible para aquellos que acuden ese día. En el primer mes, se donaron 20 bolsas de ropa, 10 frazadas y algunos paquetes de higiene personal. A medida que el ministerio avance, se les pedirá a las personas que traigan una bolsa con su propia ropa para intercambiar y fomentar el reciclaje de ropa usada. Durante una entrevista en la estación de radio local, 4BU, el pastor Kelvin compartió que a muchas familias de la ciudad que están luchando contra la crisis de la vivienda se les ofrece más apoyo a través de Clothing Basket.

El pastor Rowland continuó diciendo que "la generosidad de la iglesia aquí, con tiempo, energía y finanzas nos ha llevado a estar bien conectados con muchas áreas de nuestra comunidad. Disfrutamos de una buena reputación y una interacción fantástica entre la población en general, con muchas empresas y servicios en Bundaberg, así como con los niveles de gobierno local, estatal y federal".

### ¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Asia-Pacífico? Haga clic [aquí](#) para saber más.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL  
NAZARENO